

Protokoll der Fachschaftsratsitzung Informatik Nr. 163

1. März 2011

- Anwesende: Jan Beisenkamp, Adrian Ben-Shlomo, Elisabeth Böhmer, Mark Brockmann, Gerrit Buse, Sabrina Friesenborg, Daniel Fuchs, Gülşah Ibas, Raphael Krusenbaum, Ramona Kuh, Dino Kussy, Dennis Kühn, Markus Künne, Ramin Roham-Pour, Felix Schäfer, Fabian Schlenz, Tristan Skudlik, Christoph Stahl, Henning Timm
- Verspätet: Jens Betz (e)
- Für diese Sitzung entschuldigt: Andrej Gelenberg, Diana Howey, David Knur, Sascha Kwiatkowski, Janina Kim Marks, Martin Matzat, Robert Niehage, Marie Reitz, Dennis Spyra, Manuel Sträßer
- Gäste: René Hopf, Leonhard Küper
- Sitzungsleitung: Felix Schäfer
- Protokoll: Markus Künne

Inhaltsverzeichnis

1	Protokolle	2
2	Mails	2
3	Berichte	2
4	Post	3
5	Gläserverleih	3
6	FVV-Planung	3
7	Newsletter	4
8	Sonstiges	4

1 Protokolle

- Protokoll der FSR-Sitzung 161: Letzte Änderungen sind noch einzuarbeiten. Danach wird das Protokoll veröffentlicht
- Protokoll der FSR-Sitzung 162: Letzte Änderungen sind noch einzuarbeiten.
- Der versprochene Keks wurde an Daniel Fuchs übergeben.

2 Mails

(keine relevanten Themen)

Ankunft (14:23): Jens Betz

3 Berichte

- PromA¹: Zur Zeit ist Elisabeth “Elly” Böhmer das einzige studentische Mitglied. Hier wird noch ein Vertreter gesucht. Voraussetzung: Vordiplom oder Bachelor. Sitzungen sind maximal einmal im Monat, der Posten wird als “nicht sehr arbeitsintensiv” beschrieben.
- Das Archiv ist immer noch abgeschlossen. Dort befinden sich immer noch Tassen, Gläser und Zelte.
- Der Kiosk selbst scheint doch nicht so einfach zum Laufen zu bringen zu sein → Sonstiges
- Die O-Phasen-Filme sind nun Uni-intern wieder verlinkt.
- Status Kopierer: Die Kopiererfirma streitet sich zur Zeit mit der IRB wegen Freischaltung der Netzwerkdosen.
- Die Eingangszwischentür des OH14 hat heute zwischenzeitlich nicht reagiert.
- Fakultätsrat
 - GB4 und GB5 werden bis in spätestens drei Monaten geräumt. Zur Aufnahme soll ein Gebäude gemietet werden. Zudem ist der Aufbau eines Containerdorfes geplant.
 - Die aktuelle Real-IT-y wird die bisher größte und beliebteste — es haben sich 29 Firmen angemeldet. Wir wurden gebeten, Werbung zu machen, damit nicht mehr Firmen als Studierende da sind.
 - DAP1 im Sommersemester hält Prof. Doberkat (Prof. Rahmann als bisheriger Kandidat wird an eine andere Uni berufen)
 - Logik wird von Christopher Schubert gehalten.
- VeSt²
 - Es gibt finanzierte WiMis speziell für die Lehre aus VeSt-Mitteln. Begrenzung auf Lehre, da Forschung nicht aus Studiengebühren bezahlt werden darf. Diese WiMis werden auch “nicht-Lehre“-Aufgaben übernehmen, dafür aber anteilig aus Drittmitteln bezahlt.
 - Neuwahlen haben stattgefunden. Dekanin: Frau Kern-Isberner; Prodekan: Herr Müller; Studiendekan: Herr Jannach.
- PA³

¹Promotions-Ausschuss

²Kommission für die Verwendung von Studienbeiträgen

³Prüfungsausschuss

- Es gab Beschwerden zu GET (Grundlagen der Elektrotechnik): Übungstests wurden als Studienleistung Voraussetzung für Praktikum, in diese Tests wurde aber keine Einsicht gewährt. Resultat: GET wird im nächsten Semester in anderer Form stattfinden. Es wird einiges abgeändert, damit das “studierbarer” wird.
- Betreuung von Abschlussarbeiten: Wenn Bachelorarbeiten von extern mitbetreut werden, muss der Gutachter von Seiten der Uni ein Professor sein (kein Mitarbeiter)

4 Post

- Post an Jan Hendrik (HaSt)
- diverse Werbung.

5 Gläserverleih

- LS1 hat angefragt, ob er sich die Willy-Gläser (diese Gläser wurden von der Fachschaft für Veranstaltungen wie die Real-IT-y angeschafft) Veranstaltung (10. - 12. März) ausleihen kann.
- Wollten auch unsere Spülmaschine mitnutzen.
- Geplant: Kaputte Gläser werden mit je ein Euro entschädigt; Spenden werden auch gerne angenommen.
- Es gibt keine Einwände, die Gläser zu diesen Kondition zu verleihen.
- LS1 überlegt, die für die Veranstaltung gekauften Teller später der Fachschaft zur Verfügung zu stellen.

6 FVV-Planung

- Der bisherige Termin (Di. 19. April 14-16 Uhr) sind sehr viele Veranstaltungen, daher ist der Termin eher ungünstig.
- Mittwoch, 20. April, 14-16 Uhr wäre in der Hinsicht besser. Hier sind auch keine Gremiensitzungen geplant.
- Wunschtermin wäre 21. April 14-16 Uhr. Vorteilhaft ist hierbei, dass dies auch DAP-Termin ist und man damit viele Zweitis dabei hätte.
- Der genaue Termin soll diese Woche geklärt werden.
- Ankündigung: Es gibt bereits Freiwillige, die FVV in den Vorlesungen anzukündigen. Auch die Dozenten gebeten werden, in der ersten Vorlesung eine Folie aufzulegen. Jens kümmert sich um die Gestaltung, sobald Termin und TOPs vorliegen.
- Es soll wieder Kaffee und Kuchen geben. Ramin übernimmt wie üblich die Vorbereitung.
- Frage, ob wir bei schönem Wetter auch ein Fachschaftsgrillen anschließen sollen. Eine Entweder-Oder-Lösung ist ungünstig, da man das Wetter vorher nicht planen kann. Es soll kurzfristig entschieden werden.
- Die Kassenprüfung muss noch veranlasst werden.
- Dino kümmert sich um die Wahlunterlagen, möchte aber nicht selbst auszählen.
- Die studentischen Gremienvertreter sind noch einzuladen. Hierfür meldet sich Felix.

- Protokollanten: Fabian wurde schon freiwillig gemeldet. Ein weiterer Protokollant wird noch gesucht.
- Leitung der FVV: Felix meldet sich freiwillig.

7 Newsletter

- Weiterhin Kiosk (Ramin)
- Workshops für internationale Studierende
- FVV (sobald Termin vorliegt)

8 Sonstiges

- Einer der Kiosk-Programmierer beschwerte sich, dass erst scheinbar große Dringlichkeit herrschte — er sogar Nachtschichten eingelegt hat — und das Thema dann offenbar doch wieder ruht. Zur Zeit scheitert die Wiedereröffnung an Netzwerkproblemen.
- WRUMS: Die Klausur ergab sehr schlechte Ergebnisse (Notendurchschnitt schlechter als 4), auch die Vorlesung wurde sehr schlecht beurteilt. Es kam nun die Frage auf, ob der PA dieses Thema besprechen sollte → Wenn PA dazu angeschrieben wird, wird er auch über das Thema sprechen. Wir können derartige Beschwerden nur unterstützen, nicht jedoch initiieren.

Die Sitzung wird geschlossen (15:04)